



ELECTION

Comité Technique Ministériel du MEDDTL

20 octobre 2011



Candidature commune CGT et FSU

Les attaques contre le Service Public, contre le statut de la Fonction Publique sont incessantes.

La RGPP, les réductions d'effectifs et la Réforme de l'Administration Territoriale de l'État déstabilisent nos services et tous les agents.

La Fédération CGT de l'Équipement et de l'Environnement et la FSU du MEDDTL (SNE, Sup'équip, Snamer) constatent leur accord sur la gravité de la situation et la nécessité de développer l'action unitaire pour un Service Public technique de l'État, de qualité, avec une forte présence territoriale. Nos combats et nos valeurs sont pour l'essentiel vraiment très proches, voire identiques. Pour que s'affirme fortement une expression majoritaire d'un syndicalisme de transformation sociale, unitaire et rassemblé, CGT et FSU ont décidé de présenter une candidature commune à l'élection pour le Comité Technique Ministériel (CTM) le 20 octobre 2011.

La liste présentée comportera des femmes et des hommes issus de la CGT et de la FSU, de tous les services et de tous les horizons, selon un équilibre et une représentativité de 83% pour la CGT et 17 % pour la FSU, sur tous les champs de notre ministère et de ses établissements publics.

Vous l'avez compris, cette élection au CTM est capitale. Elle permettra de défendre les revendications des personnels. Elle déterminera notre meilleure capacité à négocier, signer ou s'opposer aux textes proposés par notre ministère. Elle déterminera également la représentativité de nos syndicats au Conseil Supérieur de la Fonction Publique (lieu où les textes généraux de la Fonction Publique sont présentés, amendés, rejetés).

Le 20 octobre, je vote CGT - FSU !

Ensemble, donnons du sens à nos missions